



Flüchtlingspolitik: Müller (CSU) fordert neue europaweite Anstrengungen

Flüchtlingspolitik: Müller (CSU) fordert neue europaweite Anstrengungen
Angesichts der stetig steigenden Flüchtlingszahlen vor allem in Südeuropa und im Mittelmeer hat Bundesentwicklungsminister Müller neue, gesamteuropäische Anstrengungen gefordert. Im Gespräch mit dem Bayerischen Rundfunk (Bayern 2, radioWelt am Abend) sagte Müller, "wir können das Problem nicht lösen, indem wir die Menschen hier aufnehmen".
Natürlich müsse man auch bei der akuten Aufnahme von Flüchtlingen großzügig sein, aber Deutschland tue in dieser Frage ohnehin viel. Soforthilfe sei notwendig, aber: "Man muss dort, in den Ländern, investieren, den Menschen Perspektiven zuhause schaffen."
Müller kündigte in Zusammenarbeit mit Außenminister Steinmeier einen neuen Vorstoß in der Flüchtlingsfrage an. Bei der Ministerkonferenz am kommenden Montag in Florenz werde man die europäische Union auffordern, einen wesentlich größeren Beitrag zu leisten. "Jedes Land muss seinen Beitrag bringen, es kann nicht sein, dass Schweden, Deutschland und ein paar andere die Hauptlast tragen." Müller schlägt einen eigenen EU-Flüchtlingskommissar vor und fordert ein Sofortprogramm "um dieses dramatische Elend und die Not der Menschen in den Herkunftsländern zu bekämpfen."
Bayerischer Rundfunk (BR)
Rundfunkplatz 1
80335 München
Deutschland
Telefon: (089) 5900 - 10560
Telefax: (089) 5900 - 10555
Mail: presse@br.de
URL: <http://br.de> 

Pressekontakt

Bayerischer Rundfunk (BR)

80335 München

br.de
presse@br.de

Firmenkontakt

Bayerischer Rundfunk (BR)

80335 München

br.de
presse@br.de

Radiosender und Fernsehender in Bayern. "Unser Wert" - der erste Qualitätsbericht des Bayerischen Rundfunks zeigt, wie wir unseren umfassenden Programmauftrag erfüllen: Ob Kabarett oder Comedy, ob Nachrichten oder Sport, Spielfilm, Hörspiel oder Dokumentation, Volksmusik oder Klassikkonzerte, der BR bietet eine Vielzahl an Inhalten auf all seinen Kanälen und Verbreitungswegen. "Unser Wert" gewährt einen tiefen Blick in die Arbeit unserer Programmacher. Er dokumentiert facettenreich die Vielfalt unserer Programmangebote und zeigt, was dies in Zeiten des medialen "Rund-um-die-Uhr-Konsums" bedeutet: Wir senden nicht mehr nur an jedem Tag der Woche 24 Stunden, sondern stehen auch mit unseren vielfältigen Onlineangeboten mit den Menschen in Bayern in regem Austausch.